

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**XÓCHITL: EL INE, MINIMIZA VIOLENCIA ELECTORAL Y NO ACATA ORDEN DEL TEPJF; CREEL, SOLICITA CUSTODIAR LAS 24 HORAS, PAQUETES ELECTORALES**

Violencia electoral que permea en la nación, es preocupación en la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, ante hechos sangrientos que se presentan en distritos electorales federales, locales; plazas estatales o municipales, y las víctimas o heridos, pertenecen a todos los partidos políticos, sean en el poder o en la oposición.

Si a alguien conviene violencia electoral extrema en el país, es al presidente Andrés Manuel López Obrador; su candidata a sucederlo, a toda costa y costo, Claudia Sheinbaum Pardo y su partido político, Morena.

Ellos, saben que, al sembrar el temor, terror y miedo en el proceso electoral, propician a modo, ausencia de electores en casillas electorales, próximo 2 de junio, abstencionismo que los beneficia y asegura ganar la Presidencia.

Entre más ciudadanos dejen de ejercer el voto ese día, más posibilidad hay que Amlo-Morena-Claudia, ganen la elección presidencial. Y con ello, la continuidad de la destrucción del país que costó décadas y vidas, previo al porfirismo; les falta cambiar la Constitución de 1917, con la ambición de un solo hombre en este país, no de miles en esos años, cuando la Revolución, gesta que terminó en un país de instituciones, no de caudillos.

Abstencionismo que propicie violencia en el proceso electoral, resta posibilidad de triunfo para la oposición, hoy por hoy, en plena disputa por la Presidencia de la República y mayoría constitucional en Cámara de Diputados y de Senadores.

Ambos frentes, el oficial y opositor, lo saben, no es casualidad ni coincidencia que, el brazo electoral de Andrés Manuel López Obrador, el Instituto Nacional Electoral -sin Lorenzo Córdova Vianello., ignore o minimice reclamos de la oposición, para evitar violencia y se propague con ella, el miedo a salir el primer domingo de junio siguiente, a ejercer el voto.

Este proceso electoral, es peor de sangriento que el del 88, cuando Carlos Salinas de Gortari y Manuel Bartlett Díaz, operaron la caída del sistema e hicieron perder la Presidencia, al virtual ganador de la elección, el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano.

Al sistema político imperante en ese entonces, no le importó el clima de violencia contra los opositores, en especial, contra colaboradores de la campaña que hizo en ese año, el hijo del general Cárdenas, como fueron los crímenes de Francisco Xavier Ovando Hernández y su ayudante, Román Gil.

Ovando, responsable de asuntos electorales y de la confianza del ingeniero.

Con el Presidente actual, la nación, derrama sangre de mexicanos contra mexicanos en el proceso electoral, lo mismo contra un candidato a gobernador, alcalde, diputado o senador.



El más reciente caso, el del priista chiapaneco, Willy Ochoa, aspirante al Senado, quien acusó ante la prensa de Estados Unidos, Washington Post, amenazas en su contra.

Todo ese contexto, es lo que ocupa y preocupa al bloque opositor, porque advierten evasión, elusión y colusión entre Amlo-Morena-Claudia, para el asunto de garantizar seguridad durante el proceso electoral, el día de la elección y salvaguarda de los paquetes electorales.

Y para candidatos a un encargo de elección popular, cuya vida esté en riesgo, ante amenazas de la violencia y delincuencia.

Empero, en el proceso electoral, hay voces que exigen garantías para unos comicios libres de esos flagelos, como el presidente de la Conferencia del Episcopado Mexicano, Mons. Rogelio Cabrera López; Mons. Gustavo Rodríguez Vega, vicepresidente y Mons. Ramón Castro Castro, secretario General; el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez; la presidenta en Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo.

Las formas ocultas del silencio entre la clase política del oficialismo, es precisamente que, entre más violencia haya en el proceso electoral y el día de las elecciones, mejor para ello, porque el abstencionismo, abona para Amlo-Morena-Claudia, posibilidad de ganar.

Empero, los mexicanos, sí tienen sentido común y más que votar porque les maten a sus hijos, los secuestren, los violenten en su hogar, comercio o en el transporte público, callan y responde a encuestas de la dictadura que están con Morena, pero en el fondo, su sentir, es el voto en contra.

El voto oculto, como lo llaman en la campaña presidencial del PAN-PRI-PRD.

O el de los indecisos, cual refieren los expertos en materia electoral.

Ayer, Xóchitl Gálvez Ruiz y su coordinador de campaña, Santiago Creel Miranda, acudieron al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, para presentar juicio por incumplimiento del Instituto Nacional Electoral, en materia de violencia electoral, cuando se dieron hechos sangrientos en Michoacán y Tamaulipas.

–“Se dijo claramente que el INE tenía que tomar una serie de medidas que no se han tomado. Ya le hemos entregado nuestro mapa de riesgo donde sabemos que hay posibilidades de tener situaciones violentas”.

Esta información se le entregó al Tribunal, este juicio que presentamos, explicó Xóchitl Gálvez, encuentro en el que también hicieron referencia a las medidas cautelares que le aplican al presidente Andrés Manuel López Obrador, por no respetar ley electoral desde su foro mediático matinal, 51, de las cuales, 17 están en firme “y pues lo que decimos es no pasa nada”.

Reincide, acusa la candidata presidencial de oposición.

–“Se mete en la candidatura, en la elección a favor de su candidata. Y bueno, lo que hemos dicho a los magistrados, esto no es piso parejo, esto, no hay piso parejo”.

Los magistrados, ponderó, reconocen que emiten medidas cautelares, pero señalan reforma constitucional en materia electoral, para la siguiente elección, donde se pueda “estacionar” a los funcionarios públicos, pero ¿de qué nos sirve ahorita?”.

No se trata de otorgar más “dientes”, al TEPJF, dijo, se trata de un Presidente que cumpla la ley. “El tema es que cuando haces una ley, no te imaginas que el Presidente va a violentar la ley”.

Xóchitl fue persistente en acusar que el INE no hace su trabajo que el propio TEPJF le ordenó hacer en el 2021, garantizar comicios libres y seguros en las zonas con alto riesgo de violencia.



Santiago Creel, puntualizó que, en reunión con magistrados, ponderaron 2 asuntos en las secciones electorales con alto margen de violencia extrema.

-“Primero, una presencia de la fuerza pública municipal, local y federal, días antes de la jornada electoral, durante la jornada electoral y que acompañen a los paquetes donde van a radicarse y a custodiarse y estar dentro de la custodia de los paquetes electorales”.

-“Segundo punto, que, en esas secciones de alta potencialidad de violencia, se atraiga esa, la operación electoral por parte del INE y no de las OPLES, es decir hacer un ejercicio de atracción que, además, se puede”.

-“Y quiero decirles que lo del mapa del riesgo, la atracción igualmente está ya ordenada. En el caso de Michoacán, se estableció un criterio, está ordenada al INE. Entonces, estamos en este juicio electoral y estamos haciéndole notar al Tribunal Federal, a la Sala Superior que hubo un incumplimiento por parte del INE”.

Sin ambages, Xóchitl Gálvez, ilustró ante representantes de los medios:

-“Lo que pasa es que en la ley no hay un mecanismo de sanción al Presidente, es la verdad. O sea, creo que aquí, el que debería de respetar la ley, es el Presidente, pero el Presidente, es un Presidente que no respeta la ley; es un Presidente que ha decidido tomar partido por su candidata a como dé lugar y, bueno, yo creo que también eso la gente lo está entendiendo”.

Optimista, la política, ingeniera, de Hidalgo, añade:

-“Por eso el crecimiento en las encuestas tan repentino, porque la gente se da cuenta que hay un abuso del poder. La gente ya se dio cuenta que el Presidente está abusando de su poder, está queriendo imponer a su candidata a como a dé lugar y pues eso te genera solidaridad, la gente se solidariza. Entonces, aquí lo hemos dicho claramente, le vamos a ganar a base de votos, con una enorme participación”.

Coincide con lo que, ayer, señalamos en este espacio:

-“Hoy (ayer), salen ya encuestas donde prácticamente estamos en un empate técnico, yo se los dije, a raíz del debate, yo he venido creciendo, se ve en las calles, se ve en las plazas, no hay acarreados, la gente llega por sí misma. Estos 20 días, vamos a cerrar con un gran ánimo lectoral y lo que queremos es ganar en la calle”.

Así calificó la candidata del frente opositor reunión con magistrados:

-“A ver, yo creo que es bueno el diálogo. Yo creo que es bueno poner las cosas en la mesa, lo que más nos preocupa en este momento es la violencia. Nosotros queremos que haya una elección donde la gente pueda salir a votar. Porque sabemos que, si la gente sale e votar, vamos a ganar”.

Está clara la omisión a modo, en el gobierno federal, INE y TEPJF, su indecisión en dar el manotazo y limpiar el proceso electoral de violencia y delincuencia, en las zonas donde esos flagelos están en el “pico” máximo.

Fomentar el abstencionismo, con el apoyo de esos flagelos y despejar de las casillas electorales, el voto contra Morena y Claudia Sheinbaum Pardo.

¡Viva México! ¡Viva!

EN EL CHACALEO



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

*Los tres poderes*

0

14/05/2024

OPINIÒN

Si cual dice la señora Clara Brugada Molina, son los alcaldes capitalinos, los que autorizan proyectos inmobiliarios, en alusión a Santiago Taboada Cortina, entonces, confirma que, en el colapso del Colegio Rébsamen, con saldo de 26 víctimas, la culpable fue la entonces delegada en Tlalpan, Claudia Sheinbaum Pardo... ¡Caramba!, hablan por hablar y ni cuenta se dan del alcance de sus palabras... Si se pitorrea de su tutor político, qué más se puede esperar de la señora Brugada... Precisamente, ese señalamiento que aludimos, lo espetó Xóchitl Gálvez Ruiz a su adversaria, en el primer debate presidencial... Empero, antier, Santiago Taboada, ya precisó quienes son lo que en realidad, son la mafia inmobiliaria en CDMX, jobvio!, los que tienen el poder en la capital del país, y es una mafia del poder que encabezan, hay que decirlo, Andrés Manuel López Obrador, Marcelo Ebrard Casaubón y Claudia Sheinbaum Pardo... Ellos, desplazaron al grupo político que dirigió desde el 97 en CDMX, el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano... ¡Cuidado!... El jueves 2 de este mes, Santiago Taboada, recorrió el mercado tradicional capitalino de La Merced, visita en la cual, lo recibió una combativa líder de comerciantes, doña Elvia Díaz Martínez, líder de la Asociación, Nueva Alternativa de Trabajo Independiente, A. C., recorrido en el que lo acompañó otra dirigente del comercio informal en la ciudad, Diana Barrios Negrete... Exitosa visita para el candidato a gobernar CDMX... Una semana después, detienen a la combativa dirigente de comerciantes y le siembran como 40 drogas y nomás faltó el fentanilo y la mariguana de China y de Rusia, para que un juez a modo, le dicte sentencia perpetua... Ya hasta los comerciantes informales tienen en mente el clásico ¡Fuera Morena! ¡Fuera Morena! Y la represión del poder que tiene Martí Batres Guadarrama, se impuso... En aquella visita, la señora Elvia Díaz, advirtió que cuiden a su familia si algo le pasa ¡y miren!, en una semana cumplieron su amenaza... En las primeras planas de redes sociales, el periodista, Héctor de Mauleón, ilustra a la opinión pública, desde la plataforma Latinus, el vergonzante asunto del ministro renunciante, Arturo Zaldívar, y su estilo personal para presionar a jueces y fallar a favor del gobierno, o mejor dicho, a favor de Andrés Manuel López Obrador, en los reclamos populares de los proyectos personales del Presidente, Tren Maya, Aifa, refinería Dos Bocas, entre otros... Visita al TEPJF, y de retorno en su cuartel de campaña capitalino, ayer se la pasó la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD. En su oficina, comió con sus colaboradores, Santiago Creel Miranda y Kenia López Rabadán, entre otros... Hoy, Xóchitl Gálvez Ruiz, hace campaña electoral en Veracruz... Luego de mediodía, Encuentro con militantes y simpatizantes de la zona norte del estado, en el centro municipal de Pánuco... Por la tarde, Encuentro con militantes y simpatizantes de la zona huasteca, en el centro municipal de Tantoyuca... Secretaría General en **Cámara de Diputados**, a través de la Unidas de Igualdad de Género y en colaboración con el Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores, Inapam, organiza esta semana el taller, Prevención del maltrato en personas mayores, cuya finalidad es crear espacios de trabajo libres de cualquier forma de discriminación y con base en el respeto, inclusión e igualdad de las personas... ¡Enhorabuena!.. Censo de Población y Vivienda del Inegi, 2020, reportó que, en el país, existen 15.4 millones de personas mayores de 60 años, lo cual, representa el 12 por ciento de la población total y se prevé que para 2050, una de cada 4 personas, tendrá 65 años o más... En ese rango de edad, 1.7 millones de mexicanos viven solas, el 41.4% económicamente activas y el 69.4 por ciento, presentan algún tipo de discapacidad... Ante incertidumbre que tienen miles de trabajadores en el asunto de las Afores que, virtualmente decomisó Amlo-Morena, con una reforma leguleya, el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez y el economista y ex diputado federal, Mario Alberto Di Costanzo, recomiendan a aquellos, acudir a las oficinas del IMSS o ISSSTE, y solicitar su estatus de aportaciones y, en caso de existir alguna irregularidad, presentarse en la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros, Condusef... ¡Defiendan sus cuentas de Afore!, arengan, ya que el gobierno de López Obrador, pretende quedarse con ellas... El priista coahuilense, adelantó que el bloque opositor, alista recurso de acción de inconstitucionalidad que presentarán en Suprema Corte de Justicia en la Nación, para defender y cuidar ahorros de la clase trabajadora... Di Costanzo, pone al servicio de los compatriotas, dos números telefónicos, donde los trabajadores podrán recibir asesoría y orientación del asunto: 5549961914 y 5562964848...¡Ojalá!, este servicio social que ofrece el PRI, aprovechen los trabajadores para evitar el robo de sus ahorros en Afores... Tlalnepantla, con rumbo Firme, la propaganda político-electoral de Tony Rodríguez, para continuar otro trienio más al frente del municipio natal del ex gobernador mexiquense, don Gustavo Baz Prada... Hay que decirlo el candidato de la coalición estatal, PAN-PRI-PRD-Nueva Alianza, entrega resultados en su gestión como alcalde y tiene la aceptación de los habitantes del municipio... Diputada Ana Karina Rojo Pimentel, PT, promueve reforma constitucional, con el objetivo de reglamentar usos y



PERIÓDICO

*Los tres poderes*

PÁGINA

0

FECHA

14/05/2024

SECCIÓN

OPINIÒN

costumbres de pueblos y comunidades indígenas, para que, en ningún caso, vulneren derechos de niñas, niños y adolescentes, como forzarlos al matrimonio infantil o violar sus derechos humanos, cuando lo imperativo es respetar su dignidad... ¡Que así sea!...

Nuestro Correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... [juanlopezmiguel59@gmail.com](mailto:juanlopezmiguel59@gmail.com)... ¡Visítanos!...<https://los3poderes.com/>...  
¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...